

Kapolda Jatim Dampingi Panglima TNI Buka Kejuaraan Pacu Kuda Nasional di Pasuruan

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 13, 2023 - 09:26



PASURUAN - Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H bersama Pejabat Utama Polda Jatim, mendampingi Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono dalam rangka pembukaan kejuaraan Nasional pacu kuda,Senin (12/6/23).

Pacu Kuda Panglima TNI Cup tahun 2023, tersebut diselenggarakan di Gelanggang Pacuan Kuda Ki Ageng Astrojoyo, Kecamatan Kejayan, Kabupaten Pasuruan.

Dalam kesempatan itu Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono dalam sambutannya menyampaikan, animo masyarakat terhadap kejuaraan olahraga pacu kuda ini sangat luar biasa.

Ia menyebut olahraga pacu kuda telah menjadi tradisi yang melekat dalam budaya dan sejarah sebagai bangsa Indonesia.

Sejak dahulu kala, kata Panglima TNI pacu kuda telah menjadi simbol kekuatan dan kecepatan.

Untuk itulah Panglima TNI berinisiatif menyelenggarakan kejuaraan pacu kuda pada tahun 2023 ini.

"Selain guna melestarikan tradisi bangsa, kejuaraan ini juga sebagai ajang untuk meningkatkan prestasi atlet berkuda Indonesia," kata Laksamana TNI Yudo Margono.

Ia juga berharap kejuaraan itu akan melahirkan atlet berkuda yang tangguh, yang mampu berprestasi baik dikancah nasional maupun internasional.

"Semoga kejuaraan ini bisa juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antar komunitas pacu kuda dengan masyarakat umum secara luas," ujar Laksamana TNI Yudo Margono.

Panglima TNI juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama memajukan olahraga Indonesia melalui kontribusi dan aksi nyata.

Namun demikian, Panglima TNI juga menekankan pentingnya menjunjung tinggi fair play dan etika dalam setiap aspek kejuaraan.

Semua peserta diharapkan berlomba dengan semangat sportifitas, dan menghormati aturan atau regulasi yang sudah di tetapkan.

"Kejuaraan ini bukan hanya tentang siapa yang menjadi pemenang, tetapi juga tentang semangat persahabatan dan rasa saling menghormati diantara sesama atlet," tandasnya.

Sementara itu Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H juga menyampaikan dukungan secara maksimal terkait event tersebut.

"Untuk kelancaran dan keamanan kegiatan kami dukung dengan mengerahkan personel dari jajaran dalam hal ini Polres Pasuruan," ungkap Irjen Toni.